

mercredi, 28 janvier 2015 20:16

Qu'est-ce un Juif ? Qu'est-ce au contraire un sioniste ?

IRIB-Béni soit D' pour les personnes de plus en plus nombreuses qui demandent en quoi reconnaît-on un Juif d'un sioniste religieux. Pour ne prendre que deux exemples de réaction:

1 Une dame âgée, une flamande rencontrée dans le bus, disait qu'elle respecte beaucoup les Juifs ; « Vous savez, je connais les Juifs, nous avons des voisins Juifs Chassidiques comme vous, une belle famille avec des enfants bien éduqués et qui avait un comportement tout à fait normal avec tout le monde, Juifs comme non Juifs, mais quand je vois ce qui se passe en « Israel », je ne peux pas en dire autant, ce n'est pas la même chose ». On ne peut qu'acquiescer.



2 Lors d'un exposé sur le conflit sionisto-palestinien, parmi le public, un Musulman pieux convaincu de l'antisionisme du Judaïsme s'exclama : « mais comment je distingue un Juif d'un sioniste qui est habillé comme un Juif pieux ? »

Nous allons tenter d'apporter quelques réponses à ces questions et étonnements que des personnes Juives comme non-Juives peuvent avoir et qui cherchent à comprendre sainement et objectivement les informations ou désinformations apportés par les médias « mainstream » sur les événements touchant de près ou de loin le Judaïsme, les Juifs et les « Juifs », la Terre Sainte, l'entité sioniste.

Voici en plusieurs points quelques caractéristiques du Juif, du Judaïsme d'une part et de son contraire du sioniste et du sionisme d'autre part. Ils devraient permettre de comprendre la différence entre ces deux mondes diamétralement opposés. Ces deux antagonistes se distinguent en tout : en pensée, en paroles en actions, tant sur le plan collectif qu'individuel.

Nous précisons qu'il y a plusieurs sortes de Juifs et plusieurs sortes de sionistes. Ce n'est pas blanc et noir, il y a aussi une gamme de gris. Ce qui fait la différence est le degré de sionisme dont ils sont contaminés, ou consciemment adeptes. Loin de nous de les accabler ! C'est comme lorsque vous avez un ordinateur ; s'il est infecté par un virus, il ne faut pas jeter l'ordinateur, mais il faut jeter le virus. Chaque cas doit être évalué pour savoir :

- s'il faut avoir pitié de cette personne (ce qui est la plupart des cas ; ces personnes ont été endoctrinées sans savoir ce que c'est que le sionisme, et peut-être ne savent pas ce qu'est que le Judaïsme authentique)
- ou si c'est un ennemi dont il faut s'éloigner.

Les gens peuvent se tromper l'un l'autre, mais c'est HaShem Qui connaît tout, Qui sonde les profondeurs des âmes.

Qu'est-ce qu'un Juif et que fait-il ? Qu'est-ce qu'un sioniste et que fait-il ?

- Tout d'abord, nous rappelons que le Peuple Juif, les Benei-Yisroel, existe en tant que tel depuis 3327 ans, depuis le Don de la Thora, alors que les sionistes sont un mouvement politique expansionniste, dont l'idéologie fut conçue des ténèbres il y a environ 150 ans par le maudit T. Herzl et consorts qui sont des renégats d'origine Juive. Ce n'est pas parce que ce mouvement est nouveau, qu'il est mauvais, il y a d'autres choses qui furent nouvelles au long de l'Histoire Juive et furent acceptées, car elles sont restées dans l'esprit de la Thora et en accord avec la Halochoh. Mais le sionisme est une idéologie anti-Thora, un attentat contre notre identité Juive.
- Le peuple Juif est toujours encore en Exil (le 4^{ème} et dernier) et dispersé aux quatre coins du monde ; à cause de nos transgressions envers D', nous avons été chassés de Terre Sainte. Nous attendons que D Lui-même nous y conduise, lorsque nous aurons fait Teshuvah et qu'Il nous aura envoyé Elie le Prophète qui annoncera Moshiach. Par contre, qu'ont fait et que font encore les sionistes par rapport au décret Divin? Du fait qu'ils rejettent la Thora, ils ont transgressé et transgressent toujours les 3 doubles Serments Divins en s'établissant en masse en Terre Sainte, en y chassant les populations ; ils avaient décidé que l'Exil est terminé, et le début de la Rédemption arrivé. Du fait qu'ils ont tourné le dos à HaShem en se convertissant à l'idéologie sioniste, ils se sont exclus du Peuple Juif.
- Les Juifs ont souffert pendant la 2^{ème} Guerre Mondiale, à chacun de réfléchir devant HaShem pourquoi c'est arrivé ; était-ce la non-observance des commandements de la Thora, le boycott des produits allemands, la relation avec le sionisme ? HaShem ne punit pas pour rien. A l'époque, une partie des sionistes ont été du côté des nazis et ont collaboré avec eux. Qui se ressemble s'assemble. Nous voyons le même comportement envers la population palestinienne chez les sionistes d'aujourd'hui. Comment des Juifs qui ont souffert des nazis pourraient soutenir une telle attitude ?
- Le Juif honnête et humble admet que le Judéocide qu'il a subi est une punition Divine, il fait Teshuvah et ne réclame rien,

tandis que le sioniste se sert de la souffrance des Juifs, culpabilise des personnes et des Etats dans le but d'amasser de l'argent dont la plus grande somme va pour l'entité sioniste où chaque dollar est le bienvenu. C'est l'industrie de l'« Holocauste », c'est ignoble. Pourquoi les Palestiniens devraient-ils souffrir pour la souffrance des Juifs dont ils ne sont pas responsables ?

- Les Juifs en Exil se comportent en loyaux citoyens et se soumettent aux lois du pays. Les sionistes par contre cherchent le pouvoir, ils cherchent à siéger partout: dans les institutions gouvernementales pour influencer sur les décisions, dans les médias pour taire le message antisioniste, dans l'éducation pour falsifier l'histoire, et surtout dans les communautés Juives. Un jour, un digne Rabbin nous disait : « Avant, c'était les Rabbins qui décidaient, aujourd'hui ce sont les fonctionnaires des communautés (fonctionnant avec des lois laïques) qui disent aux Rabbins ce qu'ils doivent faire ! ». C'est encore pire quand ce sont des sionistes Agoudistes qui sont à la direction des communautés Juives !!! Ils entraînent les Juifs dans leur hérésie à cause de leur relation avec l'entité sioniste. C'est un blasphème ! Honte à nous, si nous taisons cela, nous serions complices de la tromperie ! Les critiques et les dénonciations entraînent des persécutions et harcèlements. D'ailleurs, quand un Juif antisioniste (et il y a plusieurs cas en cours dans le monde) réussit dans ses activités à dénoncer l'hérésie et les crimes sionistes faits au nom des Juifs, du Judaïsme ou du Talmud, les sionistes le taxent d'antisémite, et quand ils ne peuvent pas le contredire dans ses propos véridiques, ils (leur chef et subalternes) écrivent des calomnies et mensonges à son sujet qu'ils envoient par mail à leurs abonnés, ils cherchent à l'exclure de son Bess-Medrash !!! Avec cette manière de faire les sionistes font trébucher des braves Juifs dans le Loshon Horo' ! Ces mécréants s'en prennent même à sa vie privée, et ... lui annoncent même qu'ils appelleront les gens à signer une pétition pour qu'il ne soit pas enterré dans un cimetière Juif !!! Cela ne tombe-t-il pas sous le coup de l'incitation à la haine, punissable selon la Loi Juive et selon les lois du pays ?
- Les Juifs s'occupent à leur tâche spirituelle, à pratiquer les Commandements de la Thora, à faire Teshuvah afin que HaShem ait pitié d'eux et les ramène sur Sa Terre purifiée de l'impureté sioniste. Tandis que les sionistes cherchent à imposer leur pouvoir en Palestine qu'ils occupent en spoliant toujours plus de terres aux habitants natifs, et dans le monde par l'arrogance, sans respect de la Loi de la Thora, ni des Lois Internationales.
- ...

On pourrait ainsi continuer.

Quant à reconnaître un Juif authentique d'un sioniste religieux, voire « pieux », c'est une difficulté à laquelle la propagande sioniste a pensée, c.à.d. de semer la confusion entre Juif et sioniste, mais il y a des signes. Si, par exemple, vous interrogez une personne que vous pensez être Juive concernant l'entité sioniste, si elle est favorable à l'existence illégale de cette entité sioniste en Palestine, même en critiquant des actes commis par le régime sioniste ou son armée ou sa police ou ses colons laïcs comme religieux, vous avez déjà un élément de réponse.

Quand sur Internet vous tombez sur des sites sionistes, vous les reconnaîtrez, car vous retrouverez généralement :

- leurs symboles tels que le drapeau blanc et bleu, mais attention, ils peuvent être sionistes sans drapeau aussi.
- la louange de leur entité qu'ils nomment « la Terre Sainte », une corde sensible pour tout Juif dont ils se servent à escient.
- l'appel à soutenir leur armée, certains de leurs politiciens ou d'autres pays, leurs Rabbins qui se sont vendus à eux.
- le caractère agressif ou mielleux de leur propos...

Nous encourageons nos lecteurs à s'instruire sur le Judaïsme Traditionnel et concernant le sionisme et de découvrir par eux-mêmes les incompatibilités.

Il reste quand même la question suivante : comment des Rabbins ont pu tomber dans le sionisme, eux qui devraient protéger le Peuple Juif de l'hérésie sous toutes ses formes, et dont le sionisme est la pire que nous ayons connue dans notre Histoire ? C'est l'œuvre du Satan et ses démons.

C'est la triste situation dans laquelle se trouve le peuple Juif, mais comme dans chaque génération, il y a une Résistance Juive à l'hérésie, parfois faible, parfois plus forte, grâce à nos Maîtres du Judaïsme qui se sont tous opposés au sionisme, qui ont dénoncé le sionisme même avant que l'idéologie ne prenne la forme de mouvements sionistes, congrès, colonies, entité et ses tentacules dans le monde, ses lobbies sionistes dont les initiales comportent un « j » ou un « i ». En restant fermes et fidèles à la Thora, à nos Sages, nous serons assurés de la réalisation des Promesses Divines que nos Prophètes ont révélées pour les jours redoutables de Moshiah.

Que HaShem ait pitié des Ses Croyants et nous soit en aide pour Son Nom.

Hadassah BORREMAN

YECHOUROUN – JUDAÏSME CONTRE SIONISME

<http://www.bloggen.be/yechouroun/>

<http://www.bloggen.be/JESJOEROEN/>